

Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates Medien am 11. September 2012

Anwesende FsR-Mitglieder:

Felix Andrae, Jan Frederick Eick, Sebastian Stickert, Franz Streckhardt, Bagrat Ter-Akopyan

Nicht anwesende FsR-Mitglieder: Felix Clasbrummel, Nele Claus, Claudia Heinze, Saskia Kemna, Anton Schönemann, Michael Fischer, Sebastian van Vugt

Gäste: Jan Dittrich, Giuliano Ckstielia

Protokoll: Franz Streckhardt

TOP 1 Beschlussfähigkeit, Protokoll

Die Beschlussfähigkeit ist mit 5 anwesenden Mitgliedern nicht gegeben.

Die Bestätigung des Protokolls der letzten Sitzung wurde, auf Grund der fehlenden Beschlussfähigkeit, auf die nächste Sitzung vertagt.

TOP 2 Neue Mitglieder oder Delegierte; Personalfragen

- Die aktive Mitgliederzahl des Fachschaftsrates Medien ist, wegen Auslandsaufenthalts und somit Amtsunfähigkeit im WS 12/13 (Anton Schönemann, Saskia Kemna, Claudia Heinze) auf 9 reduziert (vgl. §2.4 der Ordnung des Fachschaftsrates).
- Die Beschlussfähigkeit ist somit ab dem 01.10.12 mit 5 anwesenden Mitgliedern gegeben (vgl. §4.2.2 der Ordnung des Fachschaftsrates).
- Saskias Platz bei der Universitätsentwicklung ist frei geworden → ein neuer Vertreter/ Teilnehmer wird gesucht
- Jan und Giuliano, zwei Interessierte an der Fachschaftsarbeit, werden in die Vorgänge, Abläufe der Fachschaft und Möglichkeiten des Einbringens im FsR auch ohne Mandat eingewiesen

TOP 3 Sonstiges

- Erstiwoche
- Erstitüten mit Inhalt füllen (Kondome, Flyer, C-Kompass, etc.)
- Franz übernimmt das Anschreiben der Initiativen, Universitätskommunikation und Klassikstiftung Weimar bezüglich Input für die Erstitüten
- Felix hat Kontor & Stift angeschrieben; diese liefern einen Flyer mit Teebeutel, möchten dafür aber Geld haben (Rechnung folgt)
- Felix und Max Pieper (Fakultät G) übernehmen die Vorbereitungen für das Fachschaftsquartett und die mini.micro
- Tutoreneinweisung für das Werben für die Fachschaft und Initiativen geschieht durch die Fachschaftsmitglieder, die gleichzeitig Tutoren sind, beim Tutorentreffen mit Frau Eismann
- Mediengrillen geplant für Oktober, Professoren und Dozenten auch einladen

Das nächste Treffen dient der Vorbereitung der Erstitüten und der Movielounge und sollte Ende September stattfinden.